

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas segala rahmat dan berkah-Nya serta kesehatan yang telah diberikan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbandingan Hasil Belajar Siswa Yang Diajar Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Make A Match* Dengan *Two Stay Two Stray* Pada Materi Pokok Ekosistem Di SMP Negeri 5 Binjai Tahun Pembelajaran 2011/2012”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. PM. Siahaan, MS, Bapak Drs. Lazuardi M.Si, dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Tri Harson, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Pendidikan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Binta Maela, S.Pd selaku kepala sekolah SMP Negeri 5 Binjai, Ibu Tiurlan Napitupulu, S.Pd selaku guru Biologi SMP Negeri 5 Binjai, Bapak dan Ibu Guru SMP Negeri 5 Binjai, serta siswa kelas VII SMP Negeri 5 Binjai yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua yang penulis sayangi dan cintai Ayahanda Yusrandi dan Ibunda Dasimah, serta Abangda Mahdia Efendi, S.Si, Adinda Zurmiah dan Nadia Fitri,

yang telah memberikan doa, semangat, dukungan dan juga bantuan dana kepada penulis tanpa mengenal lelah.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada sahabat-sahabat selama perkuliahan Kiki, Mira, Eni, Febrina, Marni, Noni, Ismi, Since, dan teman-teman kelas Pendidikan Biologi B 2008 yang telah banyak membantu dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2012

Penulis,

Rosdiana

NIM. 081244410029

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY